

**Zeitschrift:** Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : offizielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]

**Herausgeber:** Schweizerische Verkehrszentrale

**Band:** - (1936)

**Heft:** 1

  

**Artikel:** Montana-Vermala und Crans

**Autor:** [s.n.]

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-779297>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 29.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Das Berner Oberland ist berühmt durch seine Skiabfahrten. Abfahrt und Slalom, die modernen Disziplinen des Skisportes, sind zuerst im Berner Oberland, vor allem in Mürren von den Engländern und einer Schweizer Fahrrelite ausgebildet worden.

In **Wengen** wird das kombinierte Lauberhorn-Abfahrtsrennen zum siebentmal, verbunden mit einem Slalom, am 25. und 26. Januar stattfinden.

Es können sich Skiclubs mit Vierermannschaften, aber auch einzelne Fahrer beteiligen. Dieses Jahr wird mit dem Rennen ein Wettkampf zwischen dem Skiclub de Paris und dem Skiclub de Mégève einerseits, den Skiclubs von Genf und Wengen andererseits verbunden.

Karl Graf fuhr im Jahr 1934 die Lauberhorn-Abfahrtsstrecke in der Rekordzeit von 2'37.



### Montana-Vermla und Crans

auf der sonnigen Höhenterrasse über der breiten Wanne des Rhonetals, den hohen Viertausenderketten der südlichen Schweizergrenze gegenüber, entfalten im Winter einen vielseitigen Sportbetrieb. Höhepunkte sind neben den Skiwettkämpfen und den Bobrennen die Veranstaltungen auf dem Eis der kleinen Bergseen, besonders das internationale Pferderennen auf dem Lac Moubra, das diesen Winter auf den 19., und das Moto-Skikjöring, das auf den 12. Januar fällt.



Der riesige Eisplatz von **Davos**, letztes Jahr der Schauplatz der Eishockeyweltmeisterschaften, ist auch diesen Winter das Kampffeld spannender Wettspiele. Während ringsum, von Parsenn und Weissfluhjoch bis in die abgelegene Einsamkeit von Sertig die Skispuren hinausführen in den unvergleichlichen Glanz dieses sonnigen Hochlandes, konzentriert sich im Tal aller Sportbetrieb auf die wunderbare, blauschimmernde Fläche des Eises. Da lässt sich nach Zug und Schwung, Schlag und Abwehr, das unbeschreiblich dramatische Tempo, das flugartige Gleiten, das kecke Vorbeiflitzen der Eiskünstler jeder Profession verfolgen. Auf dem Davoser Eisparkett werden am 1. und 2. Februar die Weltmeisterschaften im Eisschnellaufen entschieden. Daneben bieten die Eisfeste auch den weniger atemberaubenden Genuss eines internationalen Kunst- und Paarlaufens. Spannende Eishockeykämpfe, die Wettspiele zwischen U. S. A. und Davos, werden am 30. Januar ausgetragen. Geschwindigkeit rollt sich hier nicht ab in vorgezeichneter Bahn. Was Eishockey für den Zuschauer beinahe zum höchsten Sportgenuss erhebt, ist die Ueberraschung und der ständig blitzende Wechsel des Spiels.



Phot.: Alpar, Dubost, Meerkämper